

LES SUITES DE PROSTATECTOMIE

Dr FRANCOIS MARION, Dr PAUL LEPRON, Dr ALAIN SCHMIDT

Les suites de prostatectomie

Dr François Marion ,Dr Paul Lepron Dr Alain Schmidt

Amac

30 rue de la gare 63350 Joze

alasdmschmidt@wanadoo.fr

Dans les suites de prostatectomie l'acupuncture a toute sa place.

L'ablation de cet organe considéré par la plupart comme une entaille curieuse ,que ce soit pour un adénome ou un cancer laisse toujours une fatigue accompagnée souvent d'impuissance ,d'incontinence mais également parfois de douleurs et de dépression.

Une acupuncture simple basée sur les signes cliniques avec un examen traditionnel complet est d'une grande aide pour nos patients.

La carence d'énergie ancestrale, l'affaiblissement de l'énergie des reins, la rupture des méridiens principaux, la perturbation du Shen global sont autant d'éléments à prendre en considération et à traiter sans oublier le traitement des points Ashi douloureux post opératoires.

Mots clefs : asthénie, douleur, entaille curieuse, prostatectomie.

Following prostatectomy , acupuncture is well advisable. Either after cancer or adenoma, this surgery which is generally lived as an intrusion, gives place to tiredness at least and sometimes to impotence, incontinence, pain ,depression. Basic acupuncture based on clinical signs and complete traditional examination is of great value for these patients.The association of ancestral energy deficiency, renal energy weakness, main channel rupture and total shen disturbance has to be taken into account. Treatment of these different clinical aspects as well as treatment of post operative ashi points are essential.

Key words : asthenia, pain, curious entaille, prostatectomy.